
Повестка дня 5Вечерний ПетербургВторник, 12 мая 2015

Открытое акционерное общество «Лентелефонстрой», Малая Морская улица, дом 15/7,
г. Санкт�Петербург, 190000, СООБЩЕНИЕ АКЦИОНЕРАМ

Уважаемые акционеры!
Сообщаем, что 5 июня 2015 года в 14.00 в форме собрания состоится годовое общее собрание акци�

онеров открытого акционерного общества «Лентелефонстрой». Собрание будет проходить по адресу: г.
Санкт�Петербург, Малая Морская ул., 14, гостиница «PETRO PALACE HOTEL» (ПЕТРО ПАЛАС ОТЕЛЬ),
конференц�зал. Начало регистрации — 13.00.

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в годовом общем собрании акционеров, — 21 апреля
2015 года.

Акционеры вправе лично принять участие в годовом общем собрании или выдать доверенность представителю
на участие в годовом общем собрании акционеров от своего имени.

Акционеры могут участвовать в годовом общем собрании также посредством направления обществу заполнен!
ных бюллетеней для голосования. Почтовый адрес, по которому направляются заполненные бюллетени: 190000,
Санкт!Петербург, Малая Морская ул., дом 15/7, ОАО «Лентелефонстрой». Дата окончания приема бюл!
летеней — не позднее двух дней до даты проведения годового общего собрания акционеров.

Повестка дня годового общего собрания акционеров:
1. Утверждение годового отчета и годовой бухгалтерской отчетности Общества.
2. Распределение прибыли, в том числе объявление дивидендов по результатам финансового года.
3. Утверждение аудитора Общества.
4. Избрание членов Совета директоров Общества.
5. Избрание членов ревизионной комиссии Общества.
С информацией и материалами к собранию можно ознакомиться с 14 мая 2015 года по рабочим дням с 9.30 до

17.00 по адресу: Санкт!Петербург, Малая Морская ул., дом 15/7, 2!й этаж, в помещении юридического отдела ОАО
«Лентелефонстрой».

Телефон для справок 8 (812) 240 40 30.
Совет директоров ОАО «Лентелефонстрой»

Служба занятости населения
Санкт-Петербурга реализует

ПРОЕКТ ПРАКТИЧЕСКОЙ
ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ

ОРИЕНТАЦИИ

В ходе проекта участники
 ознакомятся с современными методами про-

ектирования, технологиями и оборудованием
прямого цифрового производства;

 выполнят разработку и презентацию своего
научно-технического проекта.

В 2015 году проект проводится
для школьников Петроградского, Адми-
ралтейского и Приморского районов.

Подробная информация:
8 (812) 640-96-72, 8 911-925-61-59

Телефон отдела рекламы

325-39-81

НЕСМОТРЯ на развитие Интернета, те!
атральная касса по!прежнему остается са!
мым простым и доступным способом при!
обретения билетов на культурные меропри!
ятия. До сих пор театральные кассы в Пе!
тербурге работали с десяти утра до девяти
вечера. И до сих пор у горожан не было воп!
росов к такому режиму. Но, как уверяет руко!
водство сети театральных касс, потребность
в круглосуточном заведении — не их соб!
ственная придумка.

Как нам объяснили в компании, люди жа!
ловались на то, что они часто не успевают
из!за занятости выкупить заказанные биле!
ты или получить оплаченные. Именно поэто!
му и было принято соответствующее реше!
ние. Кроме того, переход работы кассы на
Невском на круглосуточный режим реализу!
ется в рамках исполнения утвержденной пра!
вительством Российской Федерации «до!
рожной карты», направленной на повышение
эффективности сферы культуры.

Корреспондент «ВП» решил проверить ис!
ходную информацию и, «полночь в утро об!
ратя», пришел на Невский. Сейчас, когда уже
потеплело и повеснело, ночью на Невском как
днем. Народ гуляет. Не только по клубам. И
не только в выходные. Зашел в кассы. У входа
сидит охранник — ночь все!таки. За окошеч!
ками две милые девушки.

— И что? Я правда могу купить билеты в
театр?

— Не только в театр и на концерты. Мы
еще билеты на ночные экскурсии продаем.

— И как? Пользуется спросом?
— Экскурсии — нет. А вот билеты покупают.

Как пройти
в театральную кассу…

в три часа ночи?
В ПЕТЕРБУРГЕ ТЕПЕРЬ МОЖНО КРУГЛЫЕ

СУТКИ ПОКУПАТЬ БИЛЕТЫ НА СПЕКТАКЛИ

СИТУАЦИЯ

Круглосуточная театральная касса начала работать в Петербурге
на Невском проспекте в майские праздники. Неделю она проработала в
пилотном режиме. Необходимость перехода на новый режим вызывает
определенные сомнения. Но, как проверил корреспондент «ВП», она
пользуется спросом.
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С тех пор, как началась реформа Академии наук, известные ученые не раз обраща-
лись к руководству страны с просьбой пересмотреть ее. Ведь речь идет не только о
реструктуризации академических организаций или, например, о закрытии библио-
теки Академии наук (слухи об этом упорно циркулируют в академической среде), но
и об изъятии земель у научного сообщества. Еще во время президентства Дмитрия
Медведева пять ведущих академиков Российской академии сельскохозяйственных
наук (РАСХН) обратились к нему с письмом, обеспокоившись отъемом у НИИ сель-
ского хозяйства 375 га пахотных земель. А теперь петербургские академики обрати-
лись к губернатору Петербурга с похожей просьбой.

В открытом письме сотрудники Агрофизического научно-исследовательского института
(АФИ) просят Георгия Полтавченко вмешаться в ситуацию. Дело в том, что АФИ, которому
принадлежит участок на Гражданском проспекте, 14, имеет действующий инвестицион-
ный договор от 09.01.2007 года на реконструкцию главного здания и изотопного корпуса.

По этому договору институт после реализации проекта должен получить обновленное
главное здание с новым лабораторным корпусом общей площадью не менее 1100 кв. м, а
также квартиры в жилом доме, построенном на месте изотопного корпуса, находящегося в
аварийном состоянии.

Инвестор — ООО «Таймс-недвижимость», вложивший в проект десятки миллионов руб-
лей, — уже провел реконструкцию главного здания и в конце 2014 года начал работы по
возведению нового лабораторного корпуса, который должен быть оснащен климатически-
ми камерами и автоматизированными вегетационными светоустановками. В его состав
должен войти и организуемый на базе АФИ селекционно-семеноводческий комплекс, кото-
рый позволит ускорить в 3 — 4 раза процесс создания новых сортов с заданными свойства-
ми, а заодно и выполнить майские указы президента по решению стратегических задач
продовольственной безопасности РФ и внедрения в селекционный процесс современных
молекулярно-генетических, геномных и ресурсосберегающих агротехнологий, включая точ-
ное земледелие.

«Но достижение данного результата невозможно без расширения лабораторий институ-
та, а расширение, в свою очередь, неосуществимо без реализации вышеуказанного инвес-
тиционного проекта», — сообщается в открытом письме к губернатору.

Директор института доктор с.-х. наук, профессор, академик РАН Виктор Якушев вместе с
другими учеными обеспокоен тем, что на депутатских слушаниях проекта закона о внесе-
нии поправок в Генплан некоторыми депутатами было озвучено предложение об измене-
нии существующего зонирования территории АФИ.

«Речь идет об участке, на котором инвестор должен построить жилой дом, — поясняют
ученые. — Инициативная группа некоторых граждан, а вслед за ней отдельные СМИ и даже
депутаты стали безосновательно именовать данную часть территории АФИ «городским
сквером» и даже «парком им. Иоффе». Доводы, которые приводит инициативная группа,
протестующая против строительства жилого дома, несостоятельны в первую очередь пото-
му, что указанная территория не является сквером. На ней расположены изотопный корпус
АФИ, а также площадка лаборатории почвенно-агрохимических исследований. Данная тер-
ритория никогда не была объектом общего пользования, она закрыта от посторонних и не
является собственностью Санкт-Петербурга».

Сотрудники АФИ ссылаются, в частности, на ответ вице-губернатора Марата Оганесяна
(от 10.02.2015 года №08-11-556/15-0-1) по запросу депутата Бориса Вишневского о внесе-
нии поправки в Генеральный план Санкт-Петербурга в части изменения функционального
зонирования территории Агрофизического института. Вице-губернатор четко изложил ар-
гументы, на основании которых комиссией по подготовке изменений в Генеральный план
были отклонены попытки пересмотра зонирования земельного участка АФИ.

Да и государство, в чьей собственности находится участок на Гражданском проспекте,14,
полностью поддерживает завершение имеющегося инвестиционного договора.

«Ученый совет АФИ просит вас принять необходимые меры по сохранению существую-
щего в действующей редакции Закона Санкт-Петербурга от 21 декабря 2005 г. №728-99
«О Генеральном плане Санкт-Петербурга» функционального зонирования (ЗЖД) принад-
лежащего АФИ участка», — говорится в обращении ученых к Георгию Полтавченко.

Полный текст открытого письма сегодня опубликован на сайте института. Теперь слово
за губернатором, который обязан отреагировать на обращение ученых.

Анна НЕШТАТСКАЯ

На Гражданке академикам
не дают построить

лабораторный корпус
УЧЕНЫЕ ПРОСЯТ ГУБЕРНАТОРА ПЕТЕРБУРГА

НЕ ДЕЛАТЬ НА ТЕРРИТОРИИ АГРОФИЗИЧЕСКОГО

НАУЧНО*ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКОГО ИНСТИТУТА

ГОРОДСКОЙ СКВЕР

— И в будни?
— И в будни.
— Вы сами продавали?
— Нет, мы тут первую ночь сидим. Касса

недавно открылась. И нас из других касс по!
сменно сюда отправляют. Но подруги все
рассказали. Люди идут, покупают.

— Всю ночь?
— Нет. По счастью, нет. Идут до двух ча!

сов ночи и с семи часов утра.
Тут зашла пожилая чета.
— Ой, Олег, как здорово, касса ночью ра!

ботает. Давай что!нибудь выберем. Девуш!
ки, а на что вы продаете?

— На все. Вот афиши. Вот расписание.
— Можно мы посмотрим?
Корреспондент «ВП» подошел к интелли!

гентной паре:
— Вы знали, что касса ночью работает?
— Нет. Мы просто гуляли по городу. Редко

в центр выбираемся. А тут смотрим — рабо!
тает. Куда бы сходить? Может быть, вы посо!
ветуете?

Следом зашла компания.
— А на Агузарову есть билеты?
— Есть. 1300 входные...
— Народ, складываемся.
Я к ним:
— Ребята, а вы знали, что ночная касса

работает?
— Мы бы удивились, если б она не рабо!

тала. Недавно открылась? Здорово. А так бы
пришлось перед концертом покупать.

Михаил ТЕЛЕХОВ
Фото Натальи ЧАЙКИ

У петербургских театралов и гостей города появилась дополнительная возможность
купить билеты на спектакль или концерт.


